

Entra ropa hasta en 10 centavos de dólar (Reforma 30/09/14)

Entra ropa hasta en 10 centavos de dólar (Reforma 30/09/14) Por Ulises Díaz Cd. de México México (30 septiembre 2014).- Este año, algunas prendas de vestir, originarias de China, se importan en precios tan bajos como 10 centavos de dólar, documenta la Secretaría de Economía. Las bragas para mujer, de diversas materias textiles, no de punto, provenientes del país asiático, entraron en promedio entre enero y julio a 0.05 centavos de dólar, usando el método de precio unitario de referencia según la base de datos de esta institución. Otro producto sumamente barato fueron los calcetines elaborados con fibras sintéticas, no de punto, que costaron 11 centavos. Las medias de tipo corsetería entraron en 23 centavos en promedio; los calzoncillos están en alrededor de 0.19 y las tshirts están en 77 centavos de dólar. Otros productos son ligeramente más caros, pero llama la atención la diferencia de precio entre el año pasado y este. Por ejemplo, los pantalones, de punto y cuya materia prima es el algodón, entraron este 2014 a 6.5 dólares mientras que el año pasado lo hicieron en 8.5 dólares. Otro caso es el de blusas para mujer, cuyo precio este año ronda los 1.4 dólares cuando antes entraban, en promedio, en 3. "Estas importaciones están teniendo un efecto gravísimo porque estamos en un momento donde la economía no termina de despuntar, el crecimiento del mercado interno es bajo, sigue muy plano el consumo doméstico", explicó Sergio López de la Cerda, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive). "Estos productos están ocupando espacios de manera ilegal de los productos que producimos en el País, entonces si sumamos al no crecimiento de la economía el desplazamiento de todos estos productos que entran de manera ilegal, evidentemente hay un nerviosismo serio, una afectación económica a la planta laboral y al empleo", precisó. Parte de las razones por las cuales estas prendas están entrando de manera tan barata son los amparos que se han otorgado a ciertas empresas para evitar las revisiones. El problema es que esto está teniendo un impacto en el costo de los productos y una no recuperación de la inversión, lo cual es uno de los momentos más críticos de toda la historia de la industria, precisó López de la Cerda. "No hay una afectación de cierre pero sí como nunca tengo llamadas de manera constante y sistemática de industriales que están esperanzados en que haya una recuperación de fin de año para reiniciar con esto", dijo el titular de la Canaive. "Me atrevo a decir que una buena parte de los industriales del vestido estamos subsistiendo básicamente para no parar las empresas y para poder sostener a nuestra planta laboral, pero tenemos la esperanza de que venga una reactivación", explicó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo